

22/01/2025 Audiencia: \$424.535 Tirada: Vpe pág: \$1.273.020 Difusión:

Vpe portada: \$1.273.020 Ocupación:

Fecha:

12.000 Sección: 4.000 4.000

33,35%

ACTUALIDAD Frecuencia: MENSUAL



Evento deportivo

Regata del Salmón reúne a miles de personas

La ciudad de Quellón vivió un fin de semana inolvidable con la realización de la Regata del Salmón. Este evento, que reunió a participantes de diversas localidades del país, congregó a más de 3.000 asistentes consolidándose como una de las principales celebraciones náuticas de la región.

Organizada por la Escuela Náutica Nao Quellón, la Capitanía de Puerto de Quellón y SalmonChile, y con el patrocinio de empresas como Marine Farm, Salmones Austral, Yadrán, Invermar, AquaChile, Aquaterm, Oxxean, Cermaq y Asoducam Castro, la regata destacó tanto por su impecable organización como por su gran participación.

El representante territorial de SalmonChile, Pablo Moraga, destacó la relevancia de este evento para el gremio, señalando que "la Regata del Salmón no solo es una oportunidad para promover el deporte y la sana competencia, sino también para seguir fortaleciendo la vinculación con las comunidades del sur de Chile".



Este evento reunió a participantes de diversas localidades del país.

"Como gremio, creemos firmemente en la importancia de apoyar eventos que potencien la cultura local, el turismo y, por supuesto, la gastronomía regional. Durante este evento, tuvimos el honor de compartir con los asistentes nuestras deliciosas preparaciones de salmón, un producto de calidad mundial, saludable y sostenible, que forma parte esencial de la identidad de nuestra región", agregó.

Además de la competencia náutica, el evento ofreció una amplia gama de actividades para toda la familia. Los asistentes disfrutaron de stands interactivos, concursos y exquisitas preparaciones de salmón, destacando la oferta culinaria del food truck de SalmonChile.